
本格的な、冬の気候となり寒くなってきました。そして、早いもので年末をむかえました。４⽉から始まった平成 27 年度の PTA 活動も
3/4が終わりました。年末のご挨拶等を終え、新年を無事に迎えれられますのも、保護者の皆様と、五中の教職員の皆様にご協⼒いた
おかげと思っております。この場をお借りしてお礼申し上げます。新年を迎えますと、３年⽣のご家庭では、⾼校受験に向けての最終準
備のことと思います。２年⽣、１年⽣のご家庭では、１学期、２学期を振り返り、新年に向けての⽬標を考えてみるのもいいかも知れ
ません。PTA 本部も新年が明けてすぐに、来年度の本部活動に向けての話し合いが始まります。次年度も皆様の積極的なご協⼒をお
願いいたします。最後に今年もありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。 
 
１．活動報告（８⽉〜12 ⽉） 

２．PTA 講演会について 
①下⼩岩地区委員会 育成者セミナー 第⼀回 

1０⽉９⽇（⾦）19 時〜  南⼩岩コミュニティ会館 集会室 
講演テーマ  「多彩なようで画⼀化された環境に囲まれて 〜進路・情報・読書を基に〜」 
講師      成瀬 ⼀博 ⽒（⼩岩第五中学校校⻑） 

役 員 

８⽉   2〜3 ⽇（⽇〜⽉）江中Ｐ連研修旅⾏ 
 16 ⽇（⼟）松本町会盆踊り訪問         
 29 ⽇（⼟）第４ブロック⼥性役員の会出席、下⼩岩沖天祖神社盆踊り訪問、役員会 
 29 ⽇（⼟）第４ブロック会⻑会出席 

９⽉   5 ⽇（⼟）下⼩岩⼩学校・学校で遊ぼう参加   
   6 ⽇（⽇）松本⼩学校バザー訪問        
   7 ⽇（⽉）〜10 ⽇（⽊） 挨拶運動（挨拶運動⼆年⽣協⼒者） 
   8 ⽇（⽕）下⼩岩地区委員会出席                                   
 12 ⽇（⼟）⿅本中学校バザー訪問、ソフトボール親睦会開催、⿅島神社お祭り訪問 
 21 ⽇（⽇）⼩岩第四中学校バザー訪問 
 25 ⽇（⽊）第 4 ブロック会⻑会出席              
 27 ⽇（⽇）下⼩岩第⼆⼩学校バザー訪問 

10 ⽉   4 ⽇（⽇）⿅⾻地区ふれあい運動会訪問、下⼩岩地区⼤運動会訪問 
   9 ⽇（⼟）江中Ｐ連講演会（各種ｾﾐﾅｰ・講演会協⼒者出席） 
 10 ⽇（⼟）こざくら幼稚園運動会訪問            
 13 ⽇（⽕）下⼩岩地区委員会出席           
 16 ⽇（⾦）来てきてバザー前⽇準備            
 17 ⽇（⼟）来てきてバザー開催 
 20 ⽇（⽕）ＰＴＡスキルアップ研修会 グループ討議 
 22 ⽇（⽔）第 4 ブロック会⻑会出席 
 25 ⽇（⽇）南⼩岩⼩学校バザー・南⼩岩第⼆⼩学校バザー訪問 
 31 ⽇（⼟）⽂化祭受付⼿伝い、上期会計監査実施 

11 ⽉   1 ⽇（⽇）北⼩岩まつり（⼩岩第三中学校・近隣）訪問 
   7 ⽇（⼟）迷惑駐輪ゼロ・⾃転⾞盗難ゼロ・⾃転⾞マナーアップ⼤作戦参加 
   8 ⽇（⽇）⼩岩第⼆中学校バザー訪問 
 21 ⽇（⼟）江中 P 連第４ブロック７校 PTA 親睦ソフトボール⼤会参加 
 28 ⽇（⼟）第⼆回下⼩岩地区委員会育成者セミナー（セミナー協⼒者出席） 
 17 ⽇（⽕）第 4 ブロック会⻑会出席              

12 ⽉  4 ⽇（⾦）⼈権セミナー（セミナー協⼒者出席） 
  8 ⽇（⽕）下⼩岩地区委員会出席                                    
 15 ⽇（⽕）養育家庭体験発表会      
 16 ⽇（⽔）第 4 ブロック会⻑会出席 
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感想           ・現在の中学校の様⼦や今後の選択について、⼤変ためになりました。 

・⼦ども達の学習に対する取り組み⽅や⽣活習慣が分かり良かったです。 
              ・都⽴⾼校のしくみが変わってきていることから、中学校での学習に関する注意点を知ることができた。 
                                           （中略） 

                                      セミナー担当の⽅ 7 名 ご出席ありがとうございました。 
 ②江中Ｐ連講演会 

10 ⽉１６⽇（⾦）１８時３０分〜２１時  東部フレンドホール 
内容     ⽇中共同制作映画「純愛」の鑑賞とプロデューサーのお話 

      感想    ・⼈間としての優しさが⼤切と感じられる映画でした。 
             ・命、平和、⼈間の権利について考える機会となりました。 
             ・映画という形がおもしろかったです。 
             ・映画鑑賞でしたが、良かったと思います。 
             ・久しく忘れていた無償の愛なるものに考えさせられました。 
                                            （中略） 

                                    セミナー担当の⽅１０名 ご出席ありがとうございました。 
  
③ＰＴＡスキルアップ研修会 グループ討議 

10 ⽉２０⽇（⽕）10〜12 時 グリーンパレス 
グループ討議テーマ  「みんなに聞いてもらいたい⾃慢の⼦育てあれこれ」 

                              ＰＴＡ本部役員２名が参加しました。 
 

④下⼩岩地区委員会 育成者セミナー 第⼆回 
      11 ⽉２８⽇（⼟）14 時〜16 時 下⼩岩⼩学校 
      講演テーマ  「⼦ども達を同サポートするのか 〜弁護⼠の視点から〜」 
      講師     ⽯井 ⼩夜⼦ ⽒（弁護⼠） 
      感想     ・⻘少年犯罪を減らすには？という話でした。貧困が少なくなればという話でしたが、貧困以外にも 
               あると思うので、もっと⾊々知りたかったです。 
              ・少年⾮⾏を防⽌するために、地域は何ができるか考える事の⼤切さ、 

少年⾮⾏の背後にあるものを考える事が⼤切 
                                          （中略） 

                                     セミナー担当の⽅ 11 名 ご出席ありがとうございました。 
  ⑤⼈権セミナー 
      12 ⽉ 4 ⽇（⾦） 19 時〜20 時半 タワーホール船堀 
      講演テーマ  「⼦ども達の⼼の声を聞く〜虐待をうけた⼦ども達の⽀援を通じて〜」 
      講師      ⾼橋 亜美 ⽒（アフターケア相談所 ゆずりは 所⻑） 
      感想      ・実際に虐待をうけた⼦ども達の声を聞き、とても⼼が痛みました。 
               ・虐待は他⼈事ではなく、どんなときも「社会の⼦ども」達を⾒守らなければならないと感じた。 
               ・⼦ども時代を愛情豊かに⼤切に育ててあげたいと思いました。 
               ・虐待する側、される側、どちらも周りの助けがなければ救えないと、考えさせられました。 
               ・社会でなんとか助けるようなサポートがもっと増えなければ、虐待は減っていかないのでは、と思う。 
                                          （中略） 

                                    セミナー担当の⽅ 10 名⽅ ご出席ありがとうございました。 
 
３．PTA ソフトボール親睦会        

教職員と保護者による恒例のソフトボール親睦会が９⽉１２⽇（⼟）に⾏われました。 
結果は１２対６で教職員チームが勝利しました。 
 

４．来てきてバザーについて           
10 ⽉１7 ⽇（⼟）実施  

       秋の実施となり、2 回⽬の「来てきてバザー」を 10 ⽉ 17 ⽇（⼟）に開催しました。 
     今年は、趣向を凝らした新メニューを盛りだくさんに⽤意。「ロールサンド」 「ドライカレー」 「ふりふりフライドポテト」 
     「揚げパン」 など。副校⻑先⽣の 「焼きドーナツ」や１年 6 組の 「⼿漉き葉書」も⼤⼈気で完売。 
     盛況のうちに終了することができました。これもひとえに事前準備から当⽇の後⽚付けまで協⼒してくださった皆様の 
     おかげです。この場をお借りしてお礼申し上げます。今年度の反省点を⽣かして、さらに喜ばれるバザーにしていきたい      
     と思います。今後ともご協⼒の程、よろしくお願い申し上げます。 
                                                         バザー実⾏委員⻑ ⼋⽊ 利之   
 



５．⽂化祭について 
10 ⽉ 31 ⽇（⼟）〜11 ⽉２⽇（⽉）実施    

       1０⽉３１⽇（⼟）⽂化祭舞台発表が⾏われました。午前中は合唱コンクール、午後には吹奏楽部・３年⽣弁論・ 
PTA コーラス・演劇芸術部の発表がありました。 

      PTA コーラスは『ハナミズキ』・『ニジイロ』を混声三部合唱で披露しました。 
       尚、PTA コーラスは、11 ⽉１⽇（⽇）に江⼾川区総合⽂化センターで⾏われた『江⼾川区 PTA コーラス交歓会』 

においても、歌声を響かせました。 
コーラスに参加していただいた皆様、お忙しい中ありがとうございました。夜間の練習にも参加していただき素晴らしい 
合唱となりました。 

 

6．次年度ＰＴＡ本部役員選考について 
次年度ＰＴＡ本部役員選考にあたり、以下の⽅々が担当になりました 

            ⼩川（本部 副会⻑）、佐藤（本部 副会⻑）、鈴⽊副校⻑先⽣、吉⽥先⽣、深村先⽣、堀⼝先⽣     
 

⾃薦、推薦の⽅がいらっしゃいましたら下記事務局まで連絡ください。 
             事務局:⼩川 tel０９０－１０２５－４９０１   佐藤 tel０９０－４６７９－２０８４ 

７．慶弔報告    
 

        弔事     江崎 義夫 先⽣の御⺟堂様 ご逝去 
                PTA 会員   ご逝去 ２件 
                          謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4 ⽉からの皆様のご協⼒に感謝いたします。 

良い新年をお迎えください。  
              ⼩岩第五中学校 PTA 本部 役員⼀同


